

POLÍTICA

El Gobierno restablecerá las garantías en Cuenca, Soria, Guadalajara, Palencia, y alguna otra provincia... pero necesita datos

EL JEFE DEL GOBIERNO CONFERENCIA CON LOS JEFES DE LAS MINORÍAS

En una conferencia con el marqués de Alhucemas, el presidente del Consejo, que esta mañana visitó también el señor conde de Romanones con el mismo objeto.

Por Sánchez Guerra comunicó a los dos jefes liberales los términos de la declaración ministerial que formulará en la sesión del martes respecto a los tres problemas planteados: problema de Marruecos, cuestión económica y proyecto de transportes.

Claro es que con tal motivo hablará extensamente el presidente del Consejo con los señores conde de Romanones y marqués de Alhucemas; pero éstos han guardado una absoluta reserva acerca de los asuntos tratados.

El señor Sánchez Guerra conferenciará también esta tarde, a última hora, con los señores Alba y Alvarez (don Melquíades), con el mismo fin que lo ha hecho con los jefes de los partidos liberal y democrático.

A todos ha pedido el señor Sánchez Guerra que le den facilidades para legalizar la situación económica, por medio de una fórmula económica, y para aprobar el proyecto de transportes, que no admite espera.

DICE EL CONDE DE ROMANONES

Hablando esta mañana el señor conde de Romanones de la fórmula económica que podría adoptarse para legalizar la situación, dice lo siguiente:

Yo, respecto a ese punto, mantengo con el actual Gobierno la misma opinión que mantuve con el anterior, es decir, que podría prorrogarse el Presupuesto vigente por un tiempo limitado, manteniendo la misma fecha para el comienzo del ejercicio económico, para dar tiempo a que se discutieran con reposo las reformas tributarias y el Gobierno lo creyera conveniente.

Esto es lo único que cabe, a mi juicio. Mi criterio es idéntico ahora que lo fué antes, cuando me consultó el caso el señor Maura.

Y entiendo que todo lo que no sea marchar por ese camino, será perder un tiempo que se debe aprovechar.

LA SUSPENSIÓN DE SESIONES POR OCHO DIAS, SE AFIRMA QUE NO PROSPERARÁ ESTE ABSURDO

Se insiste, por parte de los ministeriales, en que al formular su declaración ministerial el señor Sánchez Guerra en la sesión del próximo martes, manifestará el deseo de que se suspendan las sesiones de Cortes durante ocho días, para dar tiempo a los ministros a que estudien las modificaciones que conviene introducir en el presupuesto vigente.

Nosotros tenemos noticias, que nos permiten asegurar que si el señor Sánchez Guerra formula esa petición, que sigue juzgándose absurda, encontrará una decidida oposición en varios sectores de la Cámara.

Un personaje político, ratificando la creencia que manifestamos anoche, nos aseguraba que, a su juicio, el señor Sánchez Guerra no formularía esa petición, relativa a la suspensión de sesiones apenas comenzadas.

DIMISIONES DE CARGOS

Los civerristas y regionalistas que ocupan altos cargos han dimitido irrevocablemente. Si alguno prosigue en su puesto, es por razones especiales y transitorias—el señor Sedó en el Banco, por ejemplo—; pero el hecho anunciado ya su dimisión definitiva. Esta muestra de sensibilidad política de unos y otros ha sido generalmente estimada y aplaudida.

Presume que los mauristas no serán menos sensibles; se darán cuenta de lo que significa el apartamiento del Sr. Maura, y, en todo caso, recordarán una regla de conducta que vigila en política, y es que cuando se pregunta a los jefes si se debe dimitir, que no se quiere dimitir, y sobre el tema se pregunta.

El Sr. Montes Jovellar, negándose a toda responsabilidad que le permitiera continuar en su puesto, caído el Sr. Maura, ha dado ejemplo, como de costumbre. Es opinión general que a ésta seguirán otras dimisiones de los mauristas las dan por seguras. Y el Gobierno las espera.

Cuando D. Gabriel Maura rehusó formar parte del Gabinete, hizo más que un gesto cortés; trazó una línea de conducta; y a buen entendedor...

MAURA Y OIENZA, DE VIAJE

Ayer, y con el propósito de pasar una larga temporada en el campo descansando de la intensa labor que tuvo en el ministerio de la Guerra, salió para Murcia el señor de la Cierva.

En la estación le despidieron los senadores y diputados de su agrupación política, muchos amigos políticos y algunos jefes y oficiales del Ejército.

También ha marchado a Salamanca, acompañado de su hermano D. Francisco y de su secretario, el Sr. Rovira, el ex presidente del Consejo Sr. Maura.

Esta lleva el propósito de recorrer varias partes de la Sierra, cazando y pintando durante algunos días.

LAS CONCLUSIONES DE LA ASAMBLEA DE VALENCIA SON PRESENTADAS AL MINISTRO DEL TRABAJO

El presidente de la Diputación de Valencia y los señores Martínez Ballesteros, en representación de los mutualistas valencianos, María Lázaro, Macías y Chica, han visitado al ministro y subsecretario del Trabajo para interesarles la aprobación de las conclusiones aprobadas en la magna asamblea celebrada el domingo pasado en Valencia.

«Excelente, ya que todos ellos se mostraron animados de los mejores propósitos respecto al Gobierno.

Respecto a cuestiones de Marruecos, y especialmente a la dimisión del alto comisario, nos dijo que nada podía decirnos, por no haber podido conferenciar hoy con el general Berenguer.

El ministro de Marina nos dijo que esta mañana había celebrado una larga conferencia con el general Aznar, jefe de la escuadra, quien saldrá mañana de Madrid.

El de Estado manifestó que continúa sus conversaciones con el delegado francés para el arreglo comercial con Francia.

El del Trabajo dijo que había llegado ya al Consejo de Estado el expediente de arriendo del nuevo local para su departamento.

El de Guerra confirmó las referencias del presidente respecto a la falta de boticas de Marruecos.

Los demás ministros no hicieron manifestaciones de interés.

A la hora de cerrar esta edición continuaban reunidos en Consejo.

Consejos de ministros

EL DE ANOCHÉ

Algo después de las nueve y media de la noche, terminó el Consejo, comenzado a las cinco de la tarde en la Presidencia, facilitando a la Prensa el subsecretario, señor Marfil, la siguiente

NOTA OFICIOSA

«El Consejo, después de escuchar las manifestaciones de su presidente, relacionadas con la solución de la crisis, la significación del Gobierno y las líneas generales del plan que ha de desarrollar en el Parlamento, oyó las explicaciones que fueron dando los ministros del estado de los asuntos de sus respectivos departamentos, y comenzó a deliberar sobre ellos, deliberación que habrá de continuar mañana.

Como resultado del examen verificado, se convino en los puntos que, como declaración de Gobierno, habrá de tratar el presidente del Consejo en su discurso de presentación a las Cámaras el próximo martes.

Se acordó mantener las candidaturas ya formadas para las Comisiones parlamentarias, sin otras modificaciones que las absolutamente indispensables por razón del nombramiento de algunos ministros.

Se concedió un absoluto voto de confianza al presidente del Consejo para que, de acuerdo con los ministros titulares, provea los cargos que resulten vacantes en cada departamento.

Quedó aprobada la distribución de fondos del presente mes.

AMPLIACION

Después de las amplias y concretas manifestaciones de Sr. Sánchez Guerra, no solo explicando la crisis pasada, sino haciendo constar la intervención del partido conservador en cada uno de los momentos e incidentes de aquella, expuso que ni un solo instante le faltó al Sr. Maura el incondicional apoyo de la citada agrupación política, incluso para la votación de asuntos parlamentarios que, por lo temidos, quizás hayan sido uno de los principales fundamentos de la resolución del señor Maura al dimitir.

LA DECLARACION MINISTERIAL

A continuación el Sr. Sánchez Guerra trazó el esquema de su discurso de presentación a las Cortes, en el que irá contenida la declaración ministerial.

En ella, se da lugar preferente a los tres problemas que dejó sin resolver el Gobierno anterior, y que revisten la mayor importancia y trascendencia para los intereses del país.

Son éstos la legalización económica, los transportes y la cuestión de Marruecos, íntimamente relacionado con el primero, y en extremo complicado más de lo que estaba, por la dimisión del alto comisario.

El presidente indicó la absoluta necesidad de dedicar a los tres asuntos preferente, sin descuidar, como es natural, otros también importantes, pendientes de resolución y urgentes para la vida nacional, entre ellos el de Aranceles.

LOS PRESUPUESTOS

El ministro de Hacienda dió cuenta de sus trabajos para ver si se puede llegar a una legalización económica antes del 1 de abril, y teniendo en cuenta la imposibilidad de que el Parlamento pueda solucionar esto, en plazo tan breve, precisa buscar una fórmula.

Para ésta sólo encuentra el Sr. Bergamín dos procedimientos; uno, —el más rápido— obtener una prórroga del vigente presupuesto con los refuerzos e impuestos que autoriza la ley, y el otro, con la misma prórroga y suspensión de sesiones para el estudio de los proyectos tributarios.

La suspensión habría de ser lo más breve posible, consignándose en el mismo decreto el día de la apertura.

LOS TRANSPORTES

Se habló en el Consejo de la ineludible necesidad de resolver este problema, por lo que representa para la vida del país, y porque no se puede continuar por más tiempo con el sistema de los anticipos, que constituye carga insostenible para el Tesoro.

El Sr. Sánchez Guerra hizo saber a sus compañeros que ayer mismo quedaron en su poder, el proyecto del Gabinete anterior, y el informe del Sr. Castel, proponiéndole el presidente y el Sr. Argüelles estudiarlo detenidamente; pero en forma lo más rápida posible.

Mañana reunirá el ministro de Fomento en su despacho a los representantes de las Compañías para tratar de esta cuestión.

MARRUECOS

Expuso el general Olaguer la necesidad de que se le dé algún tiempo para imponerse de todos los asuntos relacionados con la cuestión de Marruecos, estudio que por la complejidad de aquellos no puede hacerse de un modo rápido y definitivo.

Se habló de la dimisión del alto comisario, y el presidente leyó el telegrama en que reitera aquella por motivos de salud, y el Gobierno agotará todos los recursos para impedir que el general Berenguer deje su puesto; en primer término, porque son de todos reconocidos los altos merecimientos y la impropia labor de aquél, y después, por estar en vísperas de unas operaciones planeadas y trazadas por él mismo.

Por último, el Consejo se ocupó de la interpelación del Sr. Alcalá Zamora, dando el Sr. Silió explicaciones respecto a la disposición que el Gobierno anterior tenía preparada, una disposición de carácter general, encaminada a modificar el procedimiento del Código de Comercio en

lo referente a relaciones bancarias, y nada se acordó sobre ello, esperando el resultado de la discusión parlamentaria.

LA SUSPENSIÓN DE GARANTÍAS

Hizo saber el Sr. Sánchez Guerra que su propósito era levantar, desde luego, la suspensión parcial, pero es lógico que para ello se le dé el tiempo necesario para reunir datos y conocer informes necesarios para cuestión tan importante.

EL DE HOY

A LA ENTRADA

A las cuatro de la tarde se reunieron los ministros en la Presidencia, para celebrar Consejo.

El Sr. Sánchez Guerra nos manifestó a la entrada que esta mañana había visitado en sus domicilios a los señores conde de Romanones, Melquíades Alvarez y Alba.

«Qué impresiones sacó usted de estas conferencias, señor presidente?—le preguntamos.

«Excelente, ya que todos ellos se mostraron animados de los mejores propósitos respecto al Gobierno.

Respecto a cuestiones de Marruecos, y especialmente a la dimisión del alto comisario, nos dijo que nada podía decirnos, por no haber podido conferenciar hoy con el general Berenguer.

El ministro de Marina nos dijo que esta mañana había celebrado una larga conferencia con el general Aznar, jefe de la escuadra, quien saldrá mañana de Madrid.

El de Estado manifestó que continúa sus conversaciones con el delegado francés para el arreglo comercial con Francia.

El del Trabajo dijo que había llegado ya al Consejo de Estado el expediente de arriendo del nuevo local para su departamento.

El de Guerra confirmó las referencias del presidente respecto a la falta de boticas de Marruecos.

Los demás ministros no hicieron manifestaciones de interés.

A la hora de cerrar esta edición continuaban reunidos en Consejo.

Las tardes del Congreso

Ha sido escasa la concurrencia esta tarde en el Congreso.

Los comentaristas que han concurrido al salón de conferencias y a los pasillos de la Cámara se han entretenido en hacer cálculos sobre si regresará o no a la península dentro del brevísimo plazo que se anuncia el general Berenguer, libre de la pesadumbre de la alta comisaría.

Con referencia a este asunto, se han dicho cosas muy curiosas.

Se ha afirmado que las Juntas informativas militares se oponen en absoluto a que el general Berenguer cese en el cargo de alto comisario, y que habiéndoselo hecho saber así al Gobierno, éste se ha apresurado a rogarle que retire su dimisión en términos suplicantes.

Y como el Gobierno teme que el general Berenguer no ceda, se añade que el señor Sánchez Guerra tiene preparada persona de su intimidad para que vaya personalmente a Melilla, en su nombre, para rogar al general Berenguer que desista de su actitud, que produciría hondas perturbaciones.

Y a todo esto decíase que el general Aizpuru se encontraba con el pie en el estribo, puesta hasta anoche el Gobierno no varió de actitud.

COMENTARIOS

En el Consejo de ministros que a última hora de la tarde se está celebrando, se

Hasta mañana no conferenciará el presidente del Gobierno con el jefe de la izquierda liberal Sr. Alba. No pudo hacerlo hoy por no encontrarle en su casa.

EL GOBIERNO ENCUENTRA DIFICULTADES

Se ha asegurado por persona bien informada que después de las conferencias que hoy celebró el señor Sánchez Guerra con los jefes de los grupos parlamentarios liberales, que el jefe del Gobierno se muestra contrariadísimo por las dificultades que encuentra en su camino para marchar desembarazadamente funcionando las Cortes.

LA ALCALDIA DE MADRID

Nos aseguraba a última hora de la tarde persona bien informada, que el Gobierno tiene resuelto nombrar para Madrid alcalde de Real orden.

ALTO PERSONAL

En el Consejo de ministros que a última hora de la tarde se está celebrando, se

En el colector del Manzanares del Puente de Segovia se ha encontrado el cadáver de un niño. Hasta ahora no se sabe si ha perecido ahogado casualmente o si se trata de algún crimen.

UNO ACCLARACION

Nos dice Ramón Patón Fresno que no es cierto que él haya sido el autor de las sustracciones de prendas en una tienda de la calle de Martínez Izquierdo, donde trabajaba, y cuyo suceso publicamos el pasado martes. Según nos dice, fué denunciado por haber sido sorprendido teniendo un traje a escondidas de sus jefes, y por haber falsificado una de las sucursales de la casa.

Queda complacido nuestro comunicante. ¡ACCIDENTE O CRIMEN!

LA REUNION DE LOS PERITOS SE APLAZA HASTA EL 20 DEL MES ACTUAL

París, 10.—La Agencia Havas cree saber que, a demanda de Italia, la reunión de los peritos en cuestiones que ha de tratar la Conferencia de Génova, será aplazada hasta el día 20 del actual mes de marzo.

La entrevista que han de celebrar en París los ministros de Negocios extranjeros acerca del problema de Oriente, tendrá lugar antes del 22 del corriente, por encontrarse retenido en Roma hasta esa fecha el ministro de Negocios extranjeros italiano Sr. Schanzer.

Una conferencia de D. Antonio Sacristán

Córdoba, 11.—Esta mañana ha llegado a esta el presidente del Círculo de la Unión Mercantil de Madrid, don Antonio Sacristán, quien ha sido invitado para dar una conferencia sobre el tema: «El presente de España y su futuro», por el Círculo Mercantil de Córdoba.

La conferencia tendrá lugar esta noche, en el salón de actos de la mencionada Sociedad.

BANCO DE ESPAÑA

PAGO DE CUPONES DE OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5 POR 100

Los tenedores de cupones del vencimiento del próximo abril, de Obligaciones del Tesoro al 5 por 100, de las emisiones de 1 de enero de 1922, de los dos plazos de a dos años y a seis meses fecha, podrán presentarlos, bajo las respectivas facturas, desde luego, en la Caja de Efectos de las oficinas centrales del Banco y en las Cajas de las sucursales, para su pago. Precio nominalmente por el Tesoro público.

Madrid, 10 de marzo de 1922.—El secretario general, O. Blanco Reviz

Todo esto se murmura en los centros de reunión regocijadamente, pues es indudable que la situación del Gobierno en este asunto, como en otros, es bastante difícil.

Tan especialísimo, que los ministros, a la entrada en el Consejo, se han visto obligados a decir que no tenían noticias del general Berenguer, declaración que se tradujo en el sentido de que el alto comisario había insistido en su dimisión.

LAS GARANTIAS CONSTITUCIONALES

El presidente del Consejo de ministros ha propuesto a los jefes de las izquierdas gubernamentales, en la conferencia que con ellos ha celebrado hoy, un compás de espera brevísimo, en lo que atañe al restablecimiento de las garantías constitucionales.

Estas se restablecerán, parcialmente, en la mayor parte de las provincias españolas de un modo definitivo; pero se esperará para ello a los informes que ya se han pedido a los gobernadores civiles.

Esta tarde se comentaba también regocijadamente esta burda habilidad del Gobierno, pues nada se logra con que se restablezcan las garantías constitucionales en Soria y Palencia si se mantiene la suspensión en Barcelona, Vizcaya, Zaragoza, y otras provincias de importancia.

Y se afirmaba que los jefes de las izquierdas no debían en manera alguna soportar esa bronca cordobesa.

SANCIONA GUERRA CONFERENCIA CON MELQUIADES ALVAREZ

También ha conferenciado esta tarde con el jefe del partido reformista Sr. Alvarez (D. Melquíades) el jefe del Gobierno, para darle cuenta de los puntos que abarcará la declaración ministerial que hará en las Cámaras el próximo martes.

Intitil nos parece decir que la reserva que han guardado los conferenciados ha sido absoluta.

Hasta mañana no conferenciará el presidente del Gobierno con el jefe de la izquierda liberal Sr. Alba. No pudo hacerlo hoy por no encontrarle en su casa.

EL GOBIERNO ENCUENTRA DIFICULTADES

Se ha asegurado por persona bien informada que después de las conferencias que hoy celebró el señor Sánchez Guerra con los jefes de los grupos parlamentarios liberales, que el jefe del Gobierno se muestra contrariadísimo por las dificultades que encuentra en su camino para marchar desembarazadamente funcionando las Cortes.

SUCESOS DE MADRID

En la calle de San Bernardo, número 25, y en la del Luzón, número 11, se declararon dos incendios, que el cuerpo de bomberos sofocó rápidamente.

INTENTO DE SUICIDIO

Haciéndose varios cortes en el brazo izquierdo con una hoja de máquina de afeitar, intentó suicidarse Luz Méndez, de treinta y tres años, que vive en la calle del Amor de Dios, número 12. Se produjo lesión de pronóstico reservado.

EL DEL «SOBRE»

Por este conocido procedimiento le tiñeron —según dicen— 215 pesetas a Manuel Sarabia Ruiz, dependiente de una lechería del paso de Santa Engracia, número 38.

UNA ACLARACION

Nos dice Ramón Patón Fresno que no es cierto que él haya sido el autor de las sustracciones de prendas en una tienda de la calle de Martínez Izquierdo, donde trabajaba, y cuyo suceso publicamos el pasado martes. Según nos dice, fué denunciado por haber sido sorprendido teniendo un traje a escondidas de sus jefes, y por haber falsificado una de las sucursales de la casa.

LA IMPERIAL

En cualquiera de los pintorescos y saludables alrededores de Madrid he de pasar un día estupendo, sin miedo al cansancio, porque uso el magnífico calzado que : : : : construye : : : : LA IMPERIAL

EN EL TEATRO REY ALFONSO



RIRRI GRANDIOSO ÉXITO

CASA CAMORRA (HIJO) CUESTA DE LAS PERDICES

Restaurant de primer orden. Salón y gabinetes reservados. Teléfono 630 J. Lugar predilecto de la gente bien.

Exclusiva de Central de Publicidad, Cruz, 27, y de sus filiales. «Los Tirolenses», «La Prensa», «José Domínguez», «Prado Tello», «La Publicidad» y «Agencia Reyes».

acordarán, entre otros, los siguientes nombramientos de personal: Subsecretaría de Hacienda, señor Ruano

Dirección de Comunicaciones, señor Jiménez Ramirez. Al senador vitalicio señor Molina y Molina se le ha ofrecido un alto cargo, que se ha excusado de aceptar.

En Fiume hay orden, pero se teme que dure poco

Roma, 10.—Se sabe de un modo oficial que el diputado Guirati ha sido proclamado jefe del Gobierno provisional de Fiume.

Según rumores, el Sr. Guirati presentará la dimisión de diputado; pero hasta ahora no parece confirmarse la noticia.

Los fascistas han sido invitados a que dejen de ir a Fiume, pues el orden que reina actualmente en la ciudad podría ser alterado. Con todo, se teme que dure poco.

DESPEDIDA DE LA BORRASCA

11 de marzo.—Las últimas lluvias producidas por el violento temporal que ha descendido desde las islas británicas hacia el Suroeste, han sido muy numerosas, e intensas en algunos puntos.

Cayó el agua en cantidad casi inapreciable en Alicante, Murcia, Valencia, Castellón y Soria; un litro por metro cuadrado en Lugo, Salamanca, Logroño, Zaragoza, Tarragona y Almería; dos litros, en Burgos, Valladolid, Pamplona y Córdoba; tres, en Oviedo, Cuenca, Huesca, Gerona, Barcelona, Sevilla, Huelva y Cádiz; cuatro, en Santander, Avila, Badajoz y Victoria; cinco, en Ciudad Real y Málaga; seis, en Guadalajara; ocho, en Toledo y Cáceres; nueve, en Segovia; 10, en Jaén, y 15, en La Coruña, Pontevedra y Granada.

«Pasada la borrasca, se acentúa el enfriamiento nocturno. Así las temperaturas han bajado a —1 grado en Pontevedra, Valladolid, Segovia y Oueña; —3, en Salamanca; —4, en Soria y Teruel, y —5 en Avila.

Sobre las tierras cayó el agua bajo la forma de nevada.

En Madrid fué la temperatura mínima 1,2; 2,5 marcaron los termómetros a las ocho de la mañana; 10,3 a mediodía, y 9,1 a las cuatro de la tarde.

La máxima llegó a 13 grados. Tiempo probable: Nublado y seco, en general, pero inseguro todavía. Algunos chubascos en la región Sur.

DOS INCENDIOS

En la calle de San Bernardo, número 25, y en la del Luzón, número 11, se declararon dos incendios, que el cuerpo de bomberos sofocó rápidamente.

INTENTO DE SUICIDIO

Haciéndose varios cortes en el brazo izquierdo con una hoja de máquina de afeitar, intentó suicidarse Luz Méndez, de treinta y tres años, que vive en la calle del Amor de Dios, número 12. Se produjo lesión de pronóstico reservado.

EL DEL «SOBRE»

Por este conocido procedimiento le tiñeron —según dicen— 215 pesetas a Manuel Sarabia Ruiz, dependiente de una lechería del paso de Santa Engracia, número 38.

UNA ACLARACION

Nos dice Ramón Patón Fresno que no es cierto que él haya sido el autor de las sustracciones de prendas en una tienda de la calle de Martínez Izquierdo, donde trabajaba, y cuyo suceso publicamos el pasado martes. Según nos dice, fué denunciado por haber sido sorprendido teniendo un traje a escondidas de sus jefes, y por haber falsificado una de las sucursales de la casa.

LA REUNION DE LOS PERITOS SE APLAZA HASTA EL 20 DEL MES ACTUAL

París, 10.—La Agencia Havas cree saber que, a demanda de Italia, la reunión de los peritos en cuestiones que ha de tratar la Conferencia de Génova, será aplazada hasta el día 20 del actual mes de marzo.

La entrevista que han de celebrar en París los ministros de Negocios extranjeros acerca del problema de Oriente, tendrá lugar antes del 22 del corriente, por encontrarse retenido en Roma hasta esa fecha el ministro de Negocios extranjeros italiano Sr. Schanzer.

Una conferencia de D. Antonio Sacristán

Córdoba, 11.—Esta mañana ha llegado a esta el presidente del Círculo de la Unión Mercantil de Madrid, don Antonio Sacristán, quien ha sido invitado para dar una conferencia sobre el tema: «El presente de España y su futuro», por el Círculo Mercantil de Córdoba.

La conferencia tendrá lugar esta noche, en el salón de actos de la mencionada Sociedad.

BANCO DE ESPAÑA

PAGO DE CUPONES DE OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5 POR 100

Los tenedores de cupones del vencimiento del próximo abril, de Obligaciones del Tesoro al 5 por 100, de las emisiones de 1 de enero de 1922, de los dos plazos de a dos años y a seis meses fecha, podrán presentarlos, bajo las respectivas facturas, desde luego, en la Caja de Efectos de las oficinas centrales del Banco y en las Cajas de las sucursales, para su pago. Precio nominalmente por el Tesoro público.

Madrid, 10 de marzo de 1922.—El secretario general, O. Blanco Reviz

Traslado de los restos de Quintana, Evaristo San Miguel y Ortega y Frías

Esta mañana a las once se ha verificado en el cementerio de la Patriarcal la exhumación de los restos de D. Manuel José Quintana, D. Evaristo San Miguel y D. Ramón Ortega y Frías.

Al acto asistieron el Sr. Tato Amat, en representación del alcalde; el delegado de cementerios, Sr. García Miranda; los funcionarios del Ayuntamiento, Sres. Sáenz y Escudero, y el arquitecto Sr. Navas. También asistió D. José Ortega Verdeguer, hijo de D. Ramón Ortega y Frías.

El cadáver de Quintana, por estar embalsamado, se depositó en una caja grande de zinc. Los otros restos, completamente deshechos, se colocaron en cajas pequeñas.

También se exhumó el cadáver de la célebre cantante francesa Constanta Bonnavilla Besti Nautier, más conocida por la Neutier-Didier, que murió de una pulmonía en 4 de diciembre de 1887, y fué compañera de éxitos del gran Tambricck.

Los féretros quedaron colocados en una habitación de la consjería habilitada al efecto.

EL TRASEADO

Conforme estaba anunciado, esta tarde a las tres y media se ha verificado el traslado de los restos de los Sres. Quintana, San Miguel, Ortega y Frías, y de la cantante señora Neutier-Didier.

Abrió